

Les experts en horlogerie embarquent dans le train pour aller à la rencontre du public

Dixième anniversaire oblige, la Fondation horlogère a décidé de marquer un grand coup en organisant sur deux jours ses séances annuelles d'expertises. Nouveauté également, les experts en horlogerie consulteront dans un train des CJ qui s'arrêtera, samedi et dimanche, à Glovelier, Saignelégier et La Chaux-de-Fonds pour permettre aux personnes intéressées de faire évaluer leur montre ou autre pendule.

«L'an dernier, 200 objets ont été évalués en une seule journée», explique Jean-Jacques Borgeaud, président de la Fondation horlogère, qui, fort de ce vif intérêt, tenait à partir à la rencontre du public dans une région très attachée à sa tradition horlogère.

«Les personnes qui viennent faire expertiser leur montre y attachent surtout une valeur sentimentale. Il y a quelques ventes, mais elles ne sont pas liées à la crise», assure le président, qui souligne que l'horlogerie n'est pas une va-

leur refuge pour les spéculateurs. Le train des experts s'arrêtera samedi et dimanche dans différentes gares où les experts dateront et estimeront les montres qui leur seront présentées. Le train des experts horlogers s'arrêtera samedi, de 8 h 30 à 10 h 45, à Glovelier, avant de partir pour Saignelégier où il restera de 12 h 15 à 13 h 45. Il se rendra ensuite à La Chaux-de-Fonds pour y ouvrir ses portes de 15 h à 17 h.

Dimanche, les experts estimeront les montres de 8 h 30 à 10 h à La Chaux-de-Fonds. Puis le train partira pour Saignelégier, où il s'arrêtera de 11 h 15 à 13 h, avant de terminer son voyage à Glovelier de 14 h 15 à 17 h. Il est conseillé aux personnes intéressées de s'inscrire au préalable en appelant la Fondation horlogère au ☎ 032 466 72 10 ou en s'inscrivant directement sur son site internet.

TB